

Musikgesellschaft Oppligen



von links: Iris Gubler, Manuela Bruderer, Adrian Jutzi, Leonie von Arx, Silja Keusen, Rajka Möscherger, Walter Bruderer, Werner Hofstetter, Eva Hess

Hauptversammlung – Neuwahlen, öffentliches Engagement und ein grosses Ziel im 2026

Mit der Hauptversammlung vom 14. Februar 2025 wurde das Vereinsjahr 2024 abgeschlossen. Wieder ein tolles Jahr für die MGO oder wie der Präsident im Jahresbericht schreibt:

- Mit dem Motto Traumschiff und dem umrahmenden Theater von unseren beiden Regisseuren Chrigu und David trafen wir voll ins Schwarze und ich (der Präsident) kann ohne rot zu werden behaupten, dass ich Mitglied der schönsten Musik weit und breit bin
- Beim musikalischen Highlight, dem Kantonalen Musikfest in Herzogenbuchsee, haben wir unsere Ziele erreicht. Und auf die Wetterverhältnisse bezogen, waren wir mit Sicherheit die Musikgesellschaft mit den „saubersten Schuhen“, dank dem Putzeinsatz unserer Jungen

Zur Freude aller Anwesenden konnte die Musikgesellschaft Oppligen Samuel Bodenmann und Elena Stucki in den Verein aufnehmen.

Aufgrund der Demissionen der bisherigen Sekretärin (seit 1995), Kathrin Burri, und Protokollführerin (seit 2016), Sabrina Lüthi, kam es zu Neuwahlen. Stolz darauf, die Chargen problemlos neu zu besetzen, präsentiert sich der gut aufgestellte Vorstand auch im Hinblick auf künftige Änderungen, wie folgt:

Präsident bisher Walter Bruderer
Vize-Präsidentin bisher: Eva Hess
Kassier bisher: Adrian Jutzi
Materialverwalter bisher: Werner Hofstetter
Sekretärin **neu: Leonie von Arx**
Protokollführerin **neu: Manuela Bruderer**
Aktuarin **neu: Silja Keusen**

Nebst der Neuwahl von Rajka Möscherger als Rechnungsrevisorin bekommt auch die Musikkommission ein neues Mitglied. Für Christine Hofer (seit 2017), die neu als Veteranenobfrau gewählt wurde, übernimmt Iris Gubler. Die Musikkommission, unter der Leitung von Silja Keusen, ist u.a. für unsere Konzertprogramme zuständig und dafür verantwortlich, dass wir unterhaltsame „Musik für Jedermann“ an unseren öffentlichen Auftritten spielen.

Ja, was wäre eine Musikgesellschaft ohne öffentliche Auftritte und der Applaus der Besucherinnen und Besucher. Davon leben wir und es gibt uns Ansporn und Freude für das nächste Konzert.

Gerne nehmen wir unsere Verantwortung zu Gunsten der Öffentlichkeit wahr und geben so den grossen Dank an die Kirchgemeinde Wichtrach und den Gemeinden Oppligen, Kiesen, Jaberg, Herbligen und Brenzikofen – die uns finanziell und mit Gemeindeinfrastrukturen unterstützen – zurück. Herausfordernd ist es für uns immer wieder, die zahlreichen Engagements während den Sommerferien abzudecken. Die von uns geschätzten Waldgottesdiensten im Juli oder August und die Auftritte am 1. August (Bundesfeiern alternierend in allen vier Gemeinden) **wollen wir weiterhin unbedingt bestreiten, weil es Freude macht**. Es erklärt sich aber von selber, dass zusätzliche Aufgaben in der Ferienzeit, wie beispielsweise die Übernahme einer Festwirtschaft, ausserhalb unserer Möglichkeiten liegen. Wir danken für das Verständnis.

Wir freuen uns – zusammen mit Ihnen – auf ein erfolgreiches Musikjahr mit tollem Zusammensein und vielen guten Freundschaften in unserer Musikfamilie. In die Zukunft geblickt, erwartet uns am Auffahrtswochenende 14. – 17. Mai 2026 in Biel das Eidgenössische Musikfest.

Den Demissionierten ein herzliches „Merci“ für den langjährigen Einsatz im Vorstand und in der Musikkommission.

Willst Du Teil unserer Musikfamilie sein? Dann bist Du herzlich willkommen. Melde Dich beim Dirigenten, Christian Lüthi, luethi@bay-bau.ch.